



石巻市教育委員会 生涯学習課

# 家庭教育学級だより



令和6年2月15日 第23号

石巻市立広淵小学校 第2回学習会 1月29日月曜日

《実技》コサージュ作り

《講師》ドライフラワーアーティスト 三浦よし子 氏

《感想》◎子供と一緒に作業ができて楽しかったです。よい思い出になりました。卒業式で使うのが今から楽しみです。

◎初めての作業でしたが、子供と楽しみながら参加しました。普段あまり味わうことのない、すてきな時間でした。作品は長く大切に使いたいと思います。



石巻市立湊こども園 第2回学習会 1月30日火曜日

《講話》就学に向けて～お子さんが安心して小学校入学を迎えるために～

《講師》石巻市立湊小学校長 久保田健一 氏

《感想》◎入学前の生活習慣改善点などが見えてきたので、さっそく励ましていこうと思いました。子育てについて、改めて振り返ることができました。

◎湊地区の歴史についても勉強になりました。また小学校での取り組みについても理解できました。ユーモアを交えてのお話楽しかったです。



過去の「家庭教育学級だより」も公開しています。どうぞご覧ください。

◎石巻市教育委員会 生涯学習課「家庭教育学級」HP

<URL : <https://www.city.ishinomaki.lg.jp/d0010/d0070/d0007/d0070/index.html>>



学校法人ひばり幼稚園 第5回学習会 1月30日火曜日

《実技》親子リトミック体操

《講師》リトミック講師 高城和佳子 氏

《感想》◎ボールを使ったり音楽に合わせて走ったり雪だるまを作ったり（シール貼り）すべてに興味を示していました。家庭での遊びの中でも活かしていきたいと思います。

◎初めてのリトミック教室でしたが子供も大人も楽しく参加できました。また機会があれば参加したいです。



石巻市立鮎川小学校 第2回学習会 1月30日火曜日

《講話》ワンポイント手話講座

《講師》石巻市健康福祉部障害福祉課 石垣由美・千葉えみ 氏

《感想》◎とても分かりやすいし、日常でも使ってみたいと思いました。子供たちも思ったより楽しく取り組んでいたのが参加して良かったです。

◎子供たちと楽しく手話を学ぶことができました。何とか自分の名前の表し方を覚えて相手に伝えることができてうれしかったです。



石巻市立釜小学校 第1回学習会 2月1日木曜日

《講話》入学に向けて

《講師》石巻市立釜小学校 教頭 渋谷雄二郎 氏

《感想》◎睡眠によって△の書き方に差がでる画像を見てびっくりしました。夜の習い事もあり寝るのが遅い日もありますが、リズムに注意して生活させていきたいと思っています。

◎就学前のこの時期に生活習慣の確立についての話が聞くことができてよい学びになりました。

